



Expo Hospital 2019

Du 27 au 29 août 2019

Les 27, 28 et 29 août a eu lieu Expo Hospital, une rencontre qui, lors de conférences et de workshops, a permis à près de cent entrepreneurs nationaux et chefs d'entreprise ou représentants de l'offre internationale de faire connaître leurs produits ainsi que des nouveautés, tout en échangeant des informations sur la santé, la technologie et l'innovation.

C'est dans le but de participer à la modernisation de la santé au Chili par la promotion de l'innovation et du transfert de connaissances et d'expériences qu'a été organisée la VIII^e version de Expo Hôpital, une rencontre qui a réuni les principaux fournisseurs et administrateurs de services de santé du pays.

Cette foire, la plus importante du secteur, a été organisée par la FISA du groupe GL Events à l'espace Riesco. Des établissements hospitaliers de haute, moyenne et basse complexité – tels que des cliniques privées, des centres de soins ambulatoires, des laboratoires cliniques et des centres d'attention primaire de la santé (CAP) – y ont participé.

À cette occasion, Mundochile a apporté le soutien de ses services linguistiques à la délégation de l'État du Mississippi (États-Unis), fournissant des interprétations en cabine de l'éminent docteur Richard L. Summers, MD, Associate Vice Chancellor for Research de l'Université du Mississippi, lors de sa conférence novatrice sur le thème du succès du modèle de télémédecine aux États-Unis.